

# Endlich wieder im Freien spielen

**Außenanlage der Eschollbrücker Kindertagesstätte ist fast fertig**

Pfungstadt (lip). Die Zeit, da das Außengelände der evangelischen Kindertagesstätte Am Schelmsberg im Pfungstädter Stadtteil Eschollbrücken einer Großbaustelle glich, gehört der Vergangenheit an. Die unzähligen Stunden bei Arbeitseinsätzen, an denen sich Eltern und Mitglieder des Fördervereins „Zur Sicherung der Zukunft unserer Kinder“ (Sizuki) in den Abendstunden und am Wochenende trafen, zeigen Früchte.

Zwar fehlt noch der „letzte Schliff“, dennoch nahmen jetzt die Kinder heimlich, still und leise die Freifläche in Besitz. „Alle brannten darauf, endlich wieder draußen auf Entdeckungstour gehen zu können“, schildert Hortleiterin Ilona

Schmitt. Die interne Einweihung war mit einem kleinen Programm verbunden.

Zunächst berichteten bei einem Theaterstück ein Regenwurm, ein Maulwurf und eine Schnecke, wie sie die Umbauphase erlebt hatten. Dann führte dieses Trio die Kinder in den Hof. Mädchen und Jungen balancierten sodann begeistert über Balken, rutschten durch Rohre, hangelten sich am Seil und nahmen von der Dreierschaukel Besitz.

„Selbst das Zusehen macht Spaß“, freute sich Ilona Schmitt, die Erzieherinnen pflichteten ihr bei. Alle meinen, das Außengelände der Eschollbrücker Kindertagesstätte könne die Privilegien „naturnah, multifunkti-

onal und bewegungsfördernd“ für sich in Anspruch nehmen.

Die Hortleiterin überzeugt: „Dies war nur mit der Unterstützung des Fördervereins möglich.“ Durch diese Rückenbedeckung sei sie sich sicher, dass auch die noch ausstehenden Arbeiten, zu denen eine von einem Künstler gestaltete Bank am Eingang und eine gesicherte Rutsche vom ersten Stock des Kindergartens zählen, bis zum Frühjahr fertig sein werden, wenn mit einem „Tag der offenen Tür“ die neue Außenanlage gefeiert wird.

Eine Einweihungsfeier ist bereits am 24. Januar. Schmitt: „Dabei möchten wir uns auch bei all jenen bedanken, die sich finanziell engagierten.“



**ZUR NESTWÄRME** im Innern der Eschollbrücker Kindertagesstätte Am Schelmsberg kommt jetzt auch das zu erkletternde Nest im Freien. Die von Eltern und Mitgliedern des Fördervereins geschaffene Außenanlage ist zum großen Teil fertig. Zum Bericht. (Foto: lip)